

ZERTIFIKAT



Denise Hoffmann

geboren am 17.02.1994
Studien-Nummer 1033064

Frau Hoffmann hat an dem Fernlehrgang



Tierernährungsberaterin (Hunde & Katzen)

(zugelassen von der Staatlichen Zentralstelle für Fernunterricht)

vom 20.02.2021 bis 15.10.2021 mit Erfolg an der fernunterrichtlichen Phase teilgenommen und die Abschlussprüfung bestanden. Der Lehrgang umfasste folgende Fachgebiete:

Ethologie – Anatomie, Physiologie und Pathologie der Verdauung – Grundlagen der Tierernährung – Fütterungsarten – Ernährungsbedarf in besonderen Lebensphasen (bei Trächtigkeit, Laktation, in den ersten 9. Monaten, bei älteren Tieren) – Ernährung von übergewichtigen und kranken Tieren – Beratungsmethodik

Darmstadt, den 29. Oktober 2021

Maziar Arsalan
Geschäftsführer



Claudia Bremer
Pädagogische Leitung



CERTIFICATE



Denise Hoffmann

Date of birth: 17.02.1994
Matriculation number: 1033064



Ms. Hoffmann took part in the distance learning programme

Animal nutritionist (Dogs & Cats)

- approved by the National Agency for Distance Education -

in the period from 20.02.2021 to 15.10.2021 successfully completed the distance-learning phase, and passed the final examination. The course of studies covered the following subject areas:

Ethology – Anatomy, physiology and pathology of digestion – Basic principles of animal nutrition – Feeding methods – Nutritional requirements in particular phases of life (pregnancy, lactation, first 9 months, older animals) – Nutrition of overweight and sick animals – Consulting techniques

Darmstadt, den 29.10.2021

Maziar Arsalan
Managing Director



Claudia Bremer
Head of educational management

